



FOTO HANS FRIEDLI

● An der Seite von Korpskommandant Walter Dürig (links) schreitet Bundesrat Koller die Ehrengarde ab.

## **Flieger-Abschied** **von EMD-Chef Koller**

DÜBENDORF ZH – Die Fliegertruppen verabschiedeten als erste den scheidenden EMD-Chef Arnold Koller. Vier Trompeter, Fahngarde und Ehrenkompagnie empfingen gestern in Dübendorf Bundesrat Koller und Korpskommandant Walter Dürig. Die beiden wurden in einem Super-Puma angefliegen.

Der Flieger- und Flabchef würdigte den ehemaligen EMD-Vorsteher als kompetenten Flugwaffenexperten, der mit dem Hawk und dem F-18 Hornet wichtige sicherheitspolitische Entscheide getroffen hat.

Ein Fliegerhelm – als Abschiedsgeschenk der Truppe – soll Bundesrat Koller auch im Justiz- und Polizeidepartement an zwei intensive Jahre im EMD erinnern.